
令和４年度 洞爺湖町通学路等安全推進会議 会議録 

 

日 時 令和４年１１月２５日（金） 午後１時３０分～午後２時１５分 

場 所 洞爺湖町役場３階防災研修ホール 

 

１ 委員交代に伴う委嘱状の交付について 

 

２ 会長（教育長）あいさつ 

 

３ 危険箇所の改善状況について 

・事務局より説明（別添：事務局手持ち資料参照） 

 

４ 通学路危険箇所について情報提供 

＜洞爺中教頭＞ 

・洞爺地区の通学路で街路灯が無く暗い箇所があるため対応願いたい。 

＜虻田小教頭＞ 

・学校前の通学路看板が色あせ視認性が低くなっているため対応願いたい。 

＜虻田中校長＞ 

・22日に街頭点検を実施した。現在工事中（町道虻田ビワオク線）の幅が狭い道路で、

スピードを上げる車が見受けられるため、生徒へ注意喚起をしている。 

＜室蘭開発建設部有珠道路事務所長＞ 

・街路灯の話しが上がったが、すぐに対応が難しいこともある。反射材のついた物を身

につける指導があっても良いと考える。 

＜室蘭建設管理部洞爺出張所長＞ 

・冬季間、滑りやすい交差点に砂箱を設置してあるので活用願う。 

＜伊達警察交通課長＞ 

・反射材を身につけることで、夜の視認性が 2倍になる。数は多くないが反射材が付い

た啓発グッズがある。相談いただければ提供できる。 

＜虻田交通安全協会長＞ 

・高齢者の事故が気になっている。免許返納の推進を願う。 

＜洞爺湖温泉交通安全協会長代理＞ 

・伊達信金前に信号設置されたため交通スピードが落ちた。バスターミナル前にも横断

歩道があるとより良いと思う。 

＜洞爺交通安全協会長＞ 

・（町道洞爺 10号線）水路があり道路幅が狭い箇所の歩道の除雪が遅いのが気になる。

登校時間前に除雪願う。 

＜虻田小学校ＰＴＡ会長＞ 

・学校での子どもへの安全啓発と反射材がついたものを身につけることの推進を願う。



また、警察より啓発グッズの提供を受けられるのであれば、低学年生徒へ配布させてい

ただくのも良いと思う。 

＜とうや小学校ＰＴＡ副会長＞ 

・下校時間帯、Ｗｅホテルやいこいの家に向かう観光客の車がスピードを出している。

通学路看板等の設置検討願う。 

 

５ その他 

 とくになし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


